



## La Fundación General organiza un taller sobre divulgación y de resultados de investigación

L.G.

La Fundación General de la Universidad de Salamanca ha organizado el taller “Cómo comunicar la Ciencia: comunicación pública de la ciencia *versus* comunicación científica”. Esta actividad, que tuvo lugar ayer, ha sacado a colación en el aula 11.3 del Edificio de I+D+I las distintas herramientas existentes para facilitar el contacto entre los sectores encargados de la producción de conocimiento y el sector productivo. Durante el taller los participantes, en su mayoría personal docente e investigador, han tenido la ocasión de ampliar sus conocimientos sobre diversas temáticas. Asimismo, se ha realizado un taller práctico sobre radio, televisión y un plan de comunicación para proyectos de investigación.